



El subsecretario de Obras Públicas entregó el inmueble a la institución

Nueva Escuela de Formación de Carabineros permite aumentar cupos de 130 a 400

Se invirtieron \$17.500 millones para construir los 9.500 metros cuadrados de infraestructura.

Autoridades entregaron ayer la Escuela de Formación de Carabineros en la Región del BíoBío, uno de los 7 proyectos locales destinados a la institución policial, lo que implicó una inversión de \$17.500 millones para su construcción y la edificación de 9.480 metros cuadrados; considerando dormitorios, casino, salones, gimnasio y altos estándares de ahorro de energía y sostenibilidad.

Danulo Nuñez, subsecretario de Obras Públicas visitó la región para realizar la entrega administrativa del edificio, diciendo tras la ceremonia que "hoy pasa a ser este el estándar que queremos a nivel nacional que tenga toda la Escuela de Formación de Carabineros, sobre todo en estos momentos donde el tema de seguridad es muy importante para cada uno de los chilenos y chilenas (...) Esperamos que ya en el corto plazo ingrese una nueva generación de estudiantes en esta infraestructura".

El jefe del Departamento de Operaciones de Carabineros BíoBío, coronel Claudio Morales, destacó el hito, asegurando que esta entrega administrativa "nos va a permitir, como Carabineros en la



Se espera que una nueva generación ingrese este año a la Escuela.

Región, aumentar la oferta de formaciones de Carabineros de 130 que tenemos hoy día, a 400 que vamos a poder formar desde el segundo semestre de este año. Esperamos que pueda ingresar la misma cantidad en dos años más, que sin lugar a dudas contribuirá en mayor seguridad para todos los vecinos del país y particularmente aquí en la región".

En detalle la nueva escuela podrá albergar una dotación de 250 alumnos, lo que se suma al Grupo de Formación en Hualpén donde

permanecerán 150 alumnos, sumando un total de 400 plazas. El coronel agregó que se está en curso una licitación para adquirir el mobiliario necesario para comenzar utilizar las dependencias.

En la región de los 7 proyectos que se comenzaron a ejecutar ya son 3 los que se encuentran terminados y entregados para su uso, siendo uno de ellos esta escuela, la Subcomisaría Los Cerros de Talcahuano y la reposición de la Cuarta Comisaría de Curanilahue.